

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Hay que reparar la injusticia de la Diputación provincial

Consignamos en su día nuestra más enérgica protesta contra el acuerdo tomado por la Diputación provincial de restringir en el nuevo presupuesto las subvenciones a los centros benéficos de Cartagena. Ha sido el último desacuerdo y el más funesto golpe de cuantos ha dado a nuestra ciudad la Comisión Gestora de aquel organismo que presidía el señor García Villalba, antes de ser destituida gubernativamente. A salvo queda, claro está, la conducta dignísima del entonces representante de Cartagena señor Dorda Martí, secundado por sus compañeros de la Ceda, y que ya conocen nuestros lectores.

La referida Comisión Gestora ha inferido un grave agravio a Cartagena al cercenar la subvención a sus magnánimos asilos de Beneficencia, albergue de propios y extraños, ya que injustificadamente ha restado el apoyo económico para su sostenimiento, sin pensar que esta determinación causaría tal quebranto que, en fin de cuentas, vinieran a ser víctimas de tal conducta los pobres asilados. Además, aquella Comisión Gestora cometió la gran injusticia de res-

tar ingresos cuando las necesidades de dichos Centros no sólo no han disminuido sino por el contrario han aumentado en estos últimos tiempos por las críticas circunstancias sociales que a travésamos.

Las partidas disminuidas a la Beneficencia de Cartagena en los nuevos presupuestos de la Diputación, por obra y gracia del señor García Villalba (que se ha ganado la simpatía de los cartageneros para toda su vida), son:

A la Casa de Expósitos. De 45.000 pesetas se reduce a 36.000 la subvención, quitándole 9.000 pesetas de ingresos.

A la Casa de Misericordia. De 20.000 se reduce a 15.000. Le han suprimido 5.000.

A Hospital de Caridad. De 24.000 se reduce a 20.000. Le han cercenado 4.000.

Además han suprimido otras subvenciones menos importantes.

Cartagena contribuye en gran parte a los ingresos que obtiene la Diputación. Esta contribución no se ha rebajado, antes más bien se ha aumentado. En cambio la Diputación supri-

me una buena parte de lo asignado en sus presupuestos para el sostenimiento debido de estos asilos de Beneficencia que es una de las cargas naturales que pesan sobre aquel organismo, el cual está obligado a sostenerlas.

Después de aprobados los presupuestos, no sabemos qué solución puede tener esta injusticia cometida con nuestra ciudad y sus asilos, pero entendemos que esto no debe ni puede quedar así, porque se resentirán nuestras Casas de Beneficencia.

Ha sido renovada totalmente la Gestora provincial y es ahora la ocasión de que nuestro Ayuntamiento, de acuerdo con el nuevo representante de Cartagena en la Diputación, don Francisco Andreu, influyan por todos los medios para que sea reparada tanta injusticia, procurando hallar una fórmula legal de volver a restablecer las cantidades que antes percibían los centros benéficos de Cartagena, hoy más que nunca necesitados económicamente por ver aumentados sus censos de asilados.

No es para contentarse con haber conseguido de la Diputación la nueva Gestora municipal un anticipo de cinco mil pesetas para la Caridad a cuenta de la subvención del corriente año. No eso nosanadao casi nada, mucho más si se tiene en cuenta que la Diputación debe considerables atrasos (a la Casa de Expósitos se le adeuda un

trimestre del año anterior y así a los demás Centros), que entendemos es lo primero que hay que pagar, pues mal se le puede anticipar a cuenta a quien se le deben atrasos.

Esperamos una activa labor en este asunto de la nueva Gestora municipal y del nuevo Gestor provincial señor Andreu. Es un sagrado deber hacerlo así.

La campaña electoral la dirigirá Salmón

Mañana llegará a Murcia el ex ministro don Federico Salmón para dirigir la campaña electoral en esta provincia.

El señor Salmón intervendrá de una manera directa en la propaganda, pues figurará a la cabeza en la candidatura provincial del frente anti revolucionario.

Se afirma que formarán también en la candidatura, entre otros, don Tomás Maestre (Acción Popular) y don Alfonso Torres (Bloque Nacional).

Exposición de labores

Hemos tenido el gusto de visitar la exposición de labores que durante estos días ha estado establecida en el Asilo de la Purísima.

En un amplio salón del segundo piso, ordenadamente colocados vimos un sinnúmero de meritosísimos trabajos de costura y bordado, pintura, dibujo, caligrafía, labores en papel prograbado y repujado.

Tan magníficos trabajos realizados por las alumnas de dicho Asilo, son dignos de los mayores elogios y ponen de manifiesto la alta calidad de la enseñanza que reciben aquéllas en este distinguido y cultural Centro.

Quisiéramos disponer de mayor espacio para dar cuenta detallada de las diversas labores que han realizado durante el curso estas niñas y señoritas bajo la acertadísima y competente dirección de Sor Cecilia y demás Hijas de la Caridad, profesoras del Colegio; pero si decáramos que los trabajos que hemos admirado en esta exposición enaltecen este Centro docente femenino.

Nuestra entusiasta felicitación a tan aventajadas alumnas, a las Hermanas sus profesoras y a la Superiora del Colegio la Rvda. Madre Sor Pilar Martínez que tanto se desvela por el progreso del antiguo y benemérito Asilo de San Miguel.

JUNTA
de Protección a la Infancia
NUMERO PREMIADO AYER

68

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

Regresaron a Alicante, después de pasar en ésta una temporada, el comandante militar de aquella plaza Excmo. señor don José García Aldave y su distinguida esposa doña Ana Conesa.

—Regresó a Valencia el estudiante de Medicina don Juan Solé Canó.

—De Madrid, el ex diputado a Cortes don Tomás Maestre Zapata.

—Esta mañana marchó a Murcia el Alcalde señor Martínez Dueso para realizar varias gestiones relacionadas con las obras de traída de aguas a fin de activarlas y dar colocación a obreros sin trabajo.

—Se encuentra entre nosotros el respetable P. Sedano, sacerdote de la Congregación de la Misión, de la residencia de Madrid.

NOTAS VARIAS

Mañana tarde a las seis se celebrará un té en los salones de la Sociedad Casino de Cartagena, en las mismas condiciones de los anteriormente celebrados.

—En el Patronato del Sagrado Corazón de Jesús se repetirá mañana tarde a las cinco el artístico festival infantil del día de Reyes, que tan señalado éxito obtuvo, tomando parte el diminuto violinista Benito Laurel Mediano, de seis años de edad, que dará un concierto acompañado al piano por su padre el profesor don Antonio Laurel.

—Hemos recibido una atenta comunicación del nuevo Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ayuntamiento, don Zenón Martínez Dueso, dándonos cuenta de su nombramiento y ofreciéndonos en el cargo.

Le quedamos a la recíproca deseándole una gestión benéfica para Cartagena.

—Mañana tarde a las 4:45 tendrá lugar en el Ateneo un recital a cargo del joven y notable pianista Rafael Casasepere, con un selecto programa.

LETRAS DE LUTO

En la iglesia de la Caridad se celebraron ayer mañana solemnes sufragios por el alma de la que en vida fue bondadosa señora doña Vicenta Ganga Ruiz viuda de Meca (q. e. p. d.) con motivo de haberse cumplido ayer el primer aniversario de su fallecimiento.

A sus hijos entre ellos a nuestro querido amigo don Baldomero Meca y demás familiares les reiteramos nuestro pésame muy sentido.

—En la capilla del Sagrado Corazón de la iglesia de Santa María de Gracia se celebraron ayer mañana sufragios por el eterno descanso del alma de la bondadosa señora doña Elisea Martínez Aloy, fallecida en Valencia el 10 de Diciembre último. Al piadoso acto concurrieron muchas



¡Fijese en la marca!

Las lámparas se adquieren para obtener luz. Es la razón suprema que obliga a pedir Osram-D, la lámpara de doble espiral en atmósfera gaseosa, la de las mil horas, en promedio, de emisión luminica eficiente.

Hasta un 20% de más luz por watio.

OSRAM-D

OSRAM, Apartado 251, Madrid
Mándeme gratis su folleto
ilustrado de 32 páginas
"La buena visión"

Nombre: _____
Población: _____
Calle: _____
Provincia: _____